
会員拡大新聞

2018年5月27日発行 01

2018年度 未来へ変革する奇跡の星委員会

www.kisekinohoshi.info
↓ 会員拡大情報配信中 ↓

第２号

２０１８年２月２７日火曜日、上越市雁木通りプラザにて第６エリアサミット開催

当日の出席メンバーは以下の通りです。エリア拡大会議にお邪魔させていただき、本当にありがとうございました。

【糸魚川青年会議所】
・委員長 本間 寛道君
・副委員長 大島 栄毅君
・副委員長 堀江 由香里君
【妙高青年会議所】
・委員長 丸山 佳祐君

【上越：小谷君】
異例ではありますが、去年に

引き続き拡大を担当させていた
だいています。その中で、課題
なのが引継です。そこを解消す
るために、私主導で副理事長を
全員私の下に置くという組織図
を組みましたが、担当は私では
なく、副理事長全員ですよ、と
いう形を作りました。

専務に関しては、監事と直前を直轄という形です。これは、
シニアに対しては、ある程度歴の長い専務・監事・直前でお願
いしにいってほしかったからです。

まず全メンバー２名ずつピックアップさせて、「自分は繋が
りないけど、あそこの家の倅さん、たしか３０歳くらいだった
と思う。」といった些細な情報でいいからあげようというとこ
ろから始めました。各副理事長には、メンバー全員で足並みを
揃えたいので、この情報が出そろわない限り会員拡大はスター
トしませんと伝えました。結果、あがってきた情報は１８０人
程で、あまり被ってはいませんでした。これはそれぞれ地域も
業種も違うからです。リストアップした後、報告書を作成し、
最初は「氏名・会社・年齢」くらいしか埋まらないけれど、そ
れをメンバーに配布して情報を収集しています。

入会案内はメンバー１人で行くことを禁止し、青年会議所が
どういった組織か、時間と金額はどれくらい必要か、入ってよ
かったことは何かということをしっかりと説明できる人が帯同
するようにしました。

実際に対象者に会ったときは、最低限かかる金額や日程の説
明をして、強制はせずに自分にとって役立つと思う時に参加し
てくださいと誘います。

何をしている組織なのかを一言であらわせるように、「上越
の明るい豊かな社会のために、まちづくり活動を行い、活動の
中での自己修練を通じて個人の成長を目的としている団体で
す。」という文言を用意しています。
また「青年会議所に入ってよかったことはあるのか」と聞かれ
たときのために、全メンバーにＬＯＭ内の意識調査アンケート
を行って、「上越青年会議所のいいところ」を聞きました。大
きく分けると、出会いの機会や自己成長になりました。これら
のアンケート結果は全員で共有し、来年にも引き継げます。

【上越青年会議所】
・議長 小谷 茂君
・委員 平原 香織君
・委員 片桐 響君
オブザーバー
【上越青年会議所】
・理事長 小嶋 宏志君
・事務局長 藤井 映規君

【ＮＢＣ：山田】
各ＬＯＭがどのように拡大に動いているか、また成功事例や悩
み等もお聞きしたいと思います。

【妙高：丸山君】
「清流」というＬＯＭ内情報紙を毎月出しており、１月１日

に対外へ向けてまとめたものを配布します。対象者のところへ
行くときにも持っていきます。会員拡大は担当委員会を設けず、
ＬＯＭ全体で共有してやろうと動いています。理事会の時、委
員会報告と一緒に拡大報告も行っています。

【糸魚川：本間君】
うちのＬＯＭは、対象者に

話をしにいくときは基本資料
しか持っていかないので、こ
の資料を拝見してすごいなと
思いました。
会員拡大はずっと継続してや
っているので、正直新しい候
補者のリストアップは大変です。現在は、会社員等もピック
アップして増やしています。

ＪＣというものを知っていただき、少しでもきっかけになれ
ばと思い、先日もなでしこさん経由で繋がった会社員の女性か
ら講師（砺波ＪＣ）をしていただいた例会に対象者を呼び、そ
の後の交流会でお話もさせていただきました。

サミットでの基本ルール

どなたかがお話されておる最中でも質問事項などがあればその場
でお話しを中断し質問を挟んでもＯＫ！
［開催当日の実施内容］
１）どんな組織運営をされているか
２）直近の新入会員の成功事例
３）悩みの解消
４）女性拡大について



【ＮＢＣ：山田】
断られる理由で多いのが、お金のことですね。皆さんは断ら

れたときの対応はどうしていますか。

【上越：小谷君】
じゃあ、実際いくらあったら入れるのって聞いた方がいいで

すよ。
「時間がない」とよく聞きますが、それは「時間をそこに費や
す価値がない」ということ。

座学や講演以外の例会や、親子参加型の事業等に連れてこい
とメンバーには常々伝えています。楽しければ必ず入会に繋が
ります。上越は、１月１日から６月末までは仮入会で、そこで
意思確認をし、正式入会となります。

【ＮＢＣ：山田】
価値を感じていただける事柄については時間や金銭を投資す

る。言われてみれば当たり前のことですよね。なかなか気づか
ないですがごもっともです。

中条ＪＣさんでは賛助会員から正会員になる方がいると聞き
ました。

【ＮＢＣ：威本】
賛助会員は会費が少なく、卒業と議決権がないだけで、他は

正会員と一緒。「例会も来てください、事業も来てくださ
い。」という風にしています。

【上越：小谷君】
なるほど。賛助会員だと日本本会やブロックへの送金もない

わけですね。
上越では賛助会員は完全に寄付金扱いです。
長野の飯田ＪＣだったと思いますが、会員数２４名で公益社

団法人を維持しているという話を聞きました。賛助企業が一口
１万円で３００社いるとのことでした。入会案内でかかる金額
を伝えたときに、高いと言われたら、「では一口年間１万円で
寄付していただけませんか。」と言うと快く協力してくれるそ
うです。

そこで関係を切らないことで、ゆくゆくはメンバー獲得に繋
がる可能性もあります。

それと、群馬の高崎がそうですが、人口に対しメンバー比率
が高いところは、商工会青年部がないですよね。

【ＮＢＣ：山田】
話が少し変わりますが、新入会員がどういった経緯で入会し

たかとか、どういった伝え方で入会させたか等、ケーススタ
ディーで役立つのではないかと思いました。
こういった情報を皆さんからいただき、私の方で集約して、皆
さんにお返しする形をとりたいと思います。

【糸魚川：堀江君】
女性の対象者を勧誘するときは、必ず女性会員が行くように

していますが、女性の方々はなぜ入会しようと思ったのか聞い
てみたいです。

【上越：平原君】
女性の方が勧誘にきてくれたので、話をきいてみようかなと思
いました。
どうしても男性が多いイメージがあったので。

３月２４日（土） 会員拡大＆女性第４エリアサミット開催
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【上越：小谷君】
まだ入会の意志が定まらないときに、女性同士の接点を作っ

てあげるというのは大事です。勧誘に行ってもらっている女性
メンバーには負担をかけてしまいますが、重要なことですね。

【ＮＢＣ：威本】
でも、女性メンバーからしたら、女性がもっと増えてほしい

と考えているので、それは頑張れると思います。

【岡部副会長】
魚沼ＪＣはようやく女性メンバーが１名入ります。

【ＮＢＣ：威本】
女性メンバーで途中退会される方は多いですか。

【上越：小谷君】
今まで卒業した女性は２名だけです。大体結婚でやめますね。

【妙高：丸山君】
さっきの話なのですが、

６月末で正式入会しないと
決めた方の会費はどうなる
のですか。

【上越：小谷君】
会費は半年分いただきます。入会金と上半期の分ですね。正

式入会したら下半期も請求します。

【ＮＢＣ：威本】
女性サミットの情報をまとめたものを配布しました。

産休・育休制度があるなしを知らないメンバーが多かったです。
あるなら欲しいと。

【糸魚川：堀江君】
ある女性会員の方は育児中も休
まないと聞きました。休んだら
復帰しにくくなると。若い女性
に入ってもらいたいので、誘う
時に負担は他のメンバーから助
けてもらえるということをしっ
かり伝えないと。

【小谷君】
弔慶費の見直しはしました。会員自身が出産するケースは今ま
でなかったのですが、ちょうど昨年ありまして。
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入会までのＪＣの印象
①平日の日中も動くことがあり、仕

事との両立が難しそう。②よく飲んで
いる。③噂話によると、企業の2代目
等の時間にもお金にも余裕がある人達
が加入している。
勧誘される前のＪＣの印象

正直、JCという存在を気にかけたこ
とがありませんでした・・・。
入会の決め手

①同級生に勧誘された（知り合いが
いる心強さがあった）こと。②仕事と
育児もあり、全参加が実際に不可能で
あることへの理解があったこと。（開
催内容によっては、義務であることは
重々承知しておりますが・・・。）③
知らずに参加していたイベントがJC発
端であることを知ったこと。
ＪＣで期待していること

①自身の成長②繋がりの創出

一般社団法人糸魚川青年会議所
２０１５年度 入会
２０１８年度 ＬＯＭ副理事長

職業 金属製品製造業代表取締役

堀江 由香里君

ＮＢＣ ＰＩＣＫ ＵＰ ＬＡＤＹ ｉｎｔｒｏｄｕｃｔｉｏｎ 女性メンバーのメンバー紹介

時間の使い方について
現在は子供自身が留守番を選択することが多いですが、入会当初は

低学年だったため、会議や事業にも連れていければ子連れで参加させ
てもらっていました。また、1年目は第2例会もほとんど不参加で、22
時までには帰宅し、子供優先で活動させてもらっていました。子供を
連れて参加すると、どんな活動をしているのか子供なりに理解してく
れたし、親に子供をお願いしなくていいので親に負担をかけずに済む
と感じました。また、JCの無い日は仕事や家事、育児に勤しんでいま
す。
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家族構成 娘中学２年 息子中学１年

【ＮＢＣ：威本】
託児所の話も出ていました。男性会員の方が積極的に利用する
とか。女性の方が自分の子供を預けることに遠慮があるようで
す。
理事長が率先して連れてくる姿を見せた方がいいそうです。

【糸魚川：堀江君】
託児所はないですが、事業等に
子供を連れていったこともあり
ました。とても助かりました。
奥様達も、子供を連れて行って
くれるのなら、快く送り出せる
ケースもあると思います。

【上越：小谷君】
今年地区フォーラムを開催しま
すが、家族参加にします。

【ＮＢＣ：威本】
女性メンバーで今後何ができるかもリストアップしてみました。
どんどん意見を出していくというものが多かったです。

【ＮＢＣ：山田】
今のＪＣを否定しているのではなくて、よりよくするためのも
のですので、どんどん声に出してほしいですね。

【ＮＢＣ：威本】
全国で５ブロックに女子部会が存在します。
新潟ブロックでも、育休をどういった形で作るかとか具体的な
部分を話し合ったり、共有したりできたらいいなと思っていま
す。

2018年5月27日発行 03

【岡部副会長】
大変お疲れ様でした。今日は皆さん非常に楽しそうに、こう

したらいいのではないかと意見が活発に飛び交っていたと思い
ます。

せっかくの仲間集めですし、笑顔は人を引きつけますので、
笑顔で楽しく活動していっていただきたいと思います。

第５エリアでは、関聡君からお誘いい
ただいて、エリア全体で情報交換して
拡大に繋げていこうと動いております。
ブロックでも同じような動きをしたい
と思い、このような形を取らせていた
だきました。今後ともよろしくお願い
いたします。

本日はありがとうございました。

最後に、開催地ＬＯＭの小嶋理事長よ
り一言いただき閉会しました。

【考察】
第６エリアから始まりましたエリアサミットですが、それぞ

れのＬＯＭの取り組みについて情報共有できる機会の必要性を
強く感じました。大きなＬＯＭでも中規模のＬＯＭでも、特に
当事者は何かしらのヒントを持ち帰りたいものです。糸魚川Ｊ
Ｃさんは他ＬＯＭの女性メンバーにお越しいただき講演会を実
施しておられ、上越ＪＣさんでは引き継ぎの課題に取り組み、
昨年の鈴木篤先輩のセミナーを具現化しＬＯＭで実践。

最終的にはＬＯＭとして何を取り入れ、どう取り組むか次第
ですが、このような機会が各ＬＯＭの拡大ノウハウ構築やアッ
プデートのお役に立てたなら幸いです。

お忙しい時分ご出席いただきましたメンバーに感謝します。

5:00 5:00

6:00 起床 6:00

7:00 朝食・洗濯他 7:00 起床

8:00 仕事 8:00 朝食・洗濯

9:00 9:00 昼食&夕食準備他

10:00 10:00

11:00 11:00 JC活動(移動含め）

12:00 昼休・夕食下準備 12:00

13:00 仕事 13:00

14:00 14:00

15:00 15:00

16:00 16:00

17:00 夕食準備他 17:00

18:00 18:00

19:00 JC活動（会議・例会） 19:00

20:00 20:00

21:00 21:00

22:00 懇親会 22:00

23:00 23:00

0:00 帰宅・就寝 0:00 帰宅・就寝

1:00 1:00

2:00 2:00
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新潟ブロック協議会 ２０１８年度会員拡大推移表 更新日 5月9日

LOM名
年頭
会員数

目標
拡大
会員数

内訳

ᴪ 拡大
会員数
（累計）

拡大率
目標
残数

目標
達成率１月 ２月 ３月 ４月 ５月 ６月 ７月 ８月 ９月 １０月 １１月 １２月

いわ
ふね

34 14

全体 1 0 0 3 4 11.76% 10 28.57%

女性 0

U-29 0

中条 34 10

全体 2 0 0 0 2 5.88% 8 20.00%

女性 1 1

U-29 0

新発田 88 30

全体 1 1 8 4 14 15.91% 16 46.67%

女性 2 1 3

U-29 1 2 3

にい
がた北

24 15

全体 0 0 1 1 2 8.33% 13 13.33%

女性 1 1

U-29 0

佐渡 29 14

全体 0 0 0 0 0 0.00% 14 0.00%

女性 0

U-29 0

新潟 242 68

全体 7 6 9 33 55 22.73% 13 80.88%

女性 1 2 6 9

U-29 1 2 2 5

白根 35 10

全体 1 1 0 0 2 5.71% 8 20.00%

女性 0

U-29 1 1

新津 22 15

全体 0 0 0 0 0 0.00% 15 0.00%

女性 0

U-29 0

五泉 18 10

全体 1 0 0 0 1 5.56% 9 10.00%

女性 1 1

U-29 0

加茂 28 12

全体 0 0 0 1 1 3.57% 11 8.33%

女性 0

U-29 0

燕三条 81 50

全体 2 2 1 1 6 7.41% 44 12.00%

女性 1 1 1 3

U-29 1 1

見附 25 10

全体 1 0 0 0 1 4.00% 9 10.00%

女性 0

U-29 0

栃尾 19 5

全体 0 0 0 0 0 0.00% 5 0.00%

女性 0

U-29 0

長岡 117 28

全体 11 3 2 5 21 17.95% 7 75.00%

女性 0

U-29 1 1 2

柏崎 62 10

全体 4 1 0 0 5 8.06% 5 50.00%

女性 0

U-29 0

小千谷 41 20

全体 1 0 1 1 3 7.32% 17 15.00%

女性 0

U-29 1 1 1 3

魚沼 13 16

全体 5 1 0 1 7 53.85% 9 43.75%

女性 1 1

U-29 2 2

雪国 44 10

全体 2 1 0 0 3 6.82% 7 30.00%

女性 0

U-29 0

十日町 24 20

全体 0 1 0 0 1 4.17% 19 5.00%

女性 0

U-29 0

上越 81 30

全体 11 2 0 2 15 18.52% 15 50.00%

女性 1 1 2

U-29 2 2

妙高 47 10

全体 0 0 0 0 0 0.00% 10 0.00%

女性 0

U-29 0

糸魚川 43 10

全体 3 0 0 5 8 18.60% 2 80.00%

女性 1 1 2

U-29 2 2

全体 1151 417 53 19 22 57 0 0 0 0 0 0 0 0 151 13.12% 266 36.21%


